

25.2.2015

Medienmitteilung

Mitgliederversammlung der IGMRU

Die IG Mobilität Region Uznach (IGMRU) führt am Dienstag, 3. März um 20 Uhr, in der Aula des Oberstufenzentrums Uznach ihre zweite Jahresversammlung durch. Eingeladen sind Mitglieder und Interessierte. Die IGMRU stellt sich weiterhin gegen das geplante Umfahrungsprojekt Variante 19SR.

Aktuell ist der Kanton St.Gallen an der Projektierung der Umfahrungsstrasse Variante 19SR entlang von Uznach. Die Projektidee ist nach wie vor mangelhaft, verbraucht Unmengen an Land, löst die eigentlichen Verkehrsproblemen nicht, verursacht erhebliche Kosten von rund 100 Millionen Franken und bringt gleichzeitig viele negative Konsequenzen.

Die Interessengemeinschaft Mobilität Region Uznach (IGMRU) ist deshalb überzeugt, dass die geplante Umfahrung nicht sinnvoll ist. Deshalb hat die IGMRU 2014 einen Ideenfächer mit vielen Alternativen erarbeitet und publiziert (vgl. www.igmru.ch).

Am Dienstag, 3. März 2015 um 20 Uhr lädt die IGMRU in die Aula des Oberstufenzentrums Uznach zu ihrer zweiten Mitgliederversammlung ein. Neben einem Rückblick auf das vergangene Jahr, wird über die weitere Ausrichtung der Interessengruppe entschieden. Mitglieder und weitere Interessierte sind herzlich willkommen.

Die IGMRU bildete sich im März 2013, weil die Region Zürichsee Linth, ohne Einbezug der Bevölkerung, bei der Regierung die Projektierung für das äusserst mangelhafte Umfahrungsprojekt beantragt hat.

Weitere Informationen auf: www.igmru.ch.

Kontaktadresse für Medien:

Roger Zahner, 079 824 76 54, info@igmru.ch